

昇龍道高速バスきっぷを利用した PR 事業の実施について

県では中部運輸局、岐阜県、富山県、長野県、一般社団法人愛知県観光協会、公益財団法人名古屋観光コンベンションビューロー、中部国際空港、名古屋鉄道と連携し、昇龍道地域への訪日旅行客誘致促進を図るため、名古屋鉄道が外国人観光客向けに販売している「昇龍道高速バスきっぷ」を活用した PR 事業に取り組んでおり、この度マレーシアのメディアが来県する運びとなったのでお知らせします。

1 来 県 者 : マレーシア現地メディア 4 名

2 行 程 : 8 / 2 9 中部国際空港着

高山視察 (新穂高泊)

3 0 新穂高、富山視察 (富山泊)

3 1 富山、金沢市内視察

(ひがし茶屋街、21 世紀美術館、近江町市場) (金沢泊)

9 / 1 金沢市内視察 (兼六園)

白川郷、犬山視察 (犬山泊)

2 犬山視察

3 中部国際空港発

3 内 容 : 昇龍道高速バスきっぷを活用した昇龍道沿線地域の観光施設等の
視察・取材

(参 考)

1. 昇龍道高速バスきっぷについて

セントレア空港から名古屋、高山、白川郷、金沢、小松空港等を結ぶ名鉄グループの交通機関 (名鉄・濃飛バス、北鉄バス) が乗り放題となる交通パス。

価 格…3 日間 : 7,000 円、5 日間 : 14,000 円 (現地旅行社で販売)

2. マレーシアから本県への入込状況

・ H27 県内宿泊客数 : 3,128 人

・ 兼六園入園者数 : 3,294 人 (H28.7 現在)